



### 12/6 だれもが楽しみ、競い合える

すこやかで、ボッチャ・モルックの体验会が開かれ、約20人が競技に挑戦しました。

ボッチャ・モルックは、年齢・性別・障がいのあるなしなどにかかわらず、すべての人が一緒に競い合える「パラスポーツ」です。



### 12/7 一足早いクリスマス

市内のゴスペルグループ「ゴスペルワインディフレンズ」によるクリスマスコンサートが行われました。今年はゴスペルを体験できるワークショップも実施され、100人以上の参加者がクリスマスを気分を楽しみました。



### 12/11 ものづくりの歴史と面白さ

市内の繊維会社で工場見学やワークショップを行う「オープンファクトリー」が実施されました。

今年度2回目となる今回は、福井大学と福井文化服装学院の学生たち17人が参加し、繊維産業の歴史や魅力に触れました。



### 12/16 特産の味に生徒も笑顔

勝山中部中学校で「勝山 やまのサーモン®」を使った調理実習が行われました。

できたてのホイル蒸しを食べた生徒からは「めっちゃおいしい！」という声が上がり、自分たちが調理したサーモンや野菜を味わいました。



### 12/18 もっちりしていておいしい！

村岡小学校で、学校給食に使うお米の生産者と児童の交流会が行われました。

今回は生産者の1人である長谷川晶俊さんが来校し、米作りの大変さなどについて話を聞きました。



### 12/26 ご寄附ありがとうございます

横田建設株式会社から、企業版ふるさと納税を活用し、教育関係に活用してほしいと100万円のご寄附をいただきました。

子育てや教育環境の充実を図るために活用させていただきます。



## ふるさと訪ねて ~地域文化を掘り起こそう~ ⑩

市史編纂室 山田 雄造

参考に昭和50年度と令和3年(2021)度の学校の目標をあげておきます。

**【昭和50年度教育目標】**

敬愛協力の精神に立ち、自主的実践をとおして個の完成に努力し、社会に貢献できる人間を育てる。

健康で強じんな身体をもつ／やさしい豊かな感情をもつ／自我を統御する意志をもつ／柔軟で高い知識をもつ／真・善・美・聖に対する鋭敏さと憧憬をもつ／互いに信頼できる平和な集団をもつ

**【令和3年度教育目標】**

自己を磨き明日を拓く生徒の育成。



校歌碑  
(昭和50年建立)  
作詞・作曲  
中村八大氏

#### 南部中学校の出発

昭和29年(1954)の市制発足以来進めてきた中学校の統廃合計画は、南部中学校(以下南中)の開校で完了した。南中は平泉寺中学校と勝中の一部を統合して成立した。4月1日の開校式では生徒代表の結川君が「平泉寺と勝中の伝統を踏まえ私たちの手で新しい南部中学校の伝統を築こう」と挨拶した。以下、当校の主な出来事は表1を見ていただきたい。この年の在校生は表2の通りで現在の生徒数の3倍近かった。

表1 主な出来事

昭和45年	敷地を旭町3丁目5-4		
49年	開校式典		
51年	勝山南部中学校と改称		
58年	開校十周年記念式典		
61年	校舎増築工事着工 翌3月完成		
平成元年	第2体育館完成		
4年	コンピューター室新設		
6年	開校二十周年記念式典		
17年	全国中学校体育大会バドミントン男子団体優勝		

表2 在校生数 (人)

学年	男	女	計
1	93	76	169
2	83	80	163
3	81	102	183
計	257	258	515